

国家試験について

薬学部教務部長・生化学教室教授

渡部 博之



三日実施 第113回から内

容及び出願形式が手が加えられま

した結果を詳しく異なる点は、

（）衛生化学・公衆衛生学と日本

薬局実施試験は今まで

もいる。か一方の科目が実施され

ましたが、今後は両科共に出題

される。

試験問題は今まで合計五百

十問でいたが、二百問に増や

され、それに伴って試験時間が

延長される（前回問題）。

ですが、その他、解説形式が今

まで五種類、方式の加えて、六段

以上の多段式、方式が導入されて

難度が上がる点です。

本学の状況は、今までと、新

た形態は国際化を進めて、各

大学毎に総数、新規既卒で

発表されますが、残念ながら今春

の成績は八十二、七点でした。し

かし、三月末卒業した新卒（十

期生、百十六名）だけでもま

すと合格者百二十名不含む者十三

名で八十九、七点の合格率を試験

同窓会に思う

薬学部学生部長 生薬学教室教授

西部

三省

従来、春秋の年回を施され

ていた国試が、試験制度の改善策

のうとして、昨年度（昭和六十一

年）から春のみの実施と

二年後は皆さんの御了解だと思

なたが、後進の指導の為にも是非

一讀下さい。

一、薬師師範試験について

従来、春秋の年回を施され

たのであるが、試験制度の改善策

のうとして、昨年度（昭和六十一

年）から春のみの実施と

二年後は皆さんの御了解だと思

なたが、後進の指導の為にも是非

一讀下さい。

従来、春秋の年回を施され

たのであるが、試験制度の改善策

